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COMPTE-RENDU du CONSEIL d’ÉCOLE 
Du 28/02/2023 

 
Étaient présents : 
MAIRIE : Mmes BUCHER (conseillère municipale), MORISSE (maire déléguée),  
PARENTS D’ÉLÈVES : Mmes GENOT, GUERIN et M. LALANDE. 
ENSEIGNANTS : Mmes CHAUVEL, DUHAMEL, SEBILLAUD, WALLET, LEMESLE et M. MAZAN. 
D.D.E.N. : M. GROSBOIS.  
                                 
Étaient excusés :  
IEN : M. LALOUX 
PARENTS D’ÉLÈVES : Mmes VOLARD, GRANDHOMME et SIMIER, M. NAULET et SIMONNEAU. 
ENSEIGNANTS : Mme MADIOT et M. BRANCHU. 
MAIRIE : Mme SARAROLS (adjointe aux affaires scolaires) 
 

 

18h00 : début du conseil d’école. Lecture et signature du compte rendu du Conseil d’École du 18/10/2022. 
Tour de table. 
 

L’ordre du jour est le suivant : 
 

L’ordre du jour sera le suivant :  
1) Projets : 

 Éducatifs des enseignants pour l’année scolaire 2022/2023. 

 Initiation à la natation : Bilan puis prévisions 2023-2024 
2) Classe de neige 2024 
3) Bilan sécurité 
4) Bilan vente de livres, photographies scolaire, brioches/galettes. 
5) Situation de l’école 

 Effectifs au 01/02/2023 

 Aide aux enfants en difficultés 

 Prévision effectifs à la rentrée 2023 
6.   Travaux et investissements  
7.   Présentation du site internet de l’école E. Primo nouvellement créé. 
8.   Calendriers à venir 
9.   Questions diverses. 

 

1) Projets 

 Éducatifs des enseignants pour l’année scolaire 2022/2023.  
- Thème commun à l’école : Nature et découverte 

 
Sortie de fin d’année : mardi 4 juillet  à Terra Botanica 

 
- Classes de Laurence et Anne : 
Dans le cadre des projets d’Ombrée : 
- Intervention sur le thème de l’alimentation avant les vacances de février.  
- 17 mars : visite d’une mini-ferme de Bourg d’Iré seulement pour la classe de Laurence de TPS et PS. 
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- 22 mai : sortie caserne des pompiers avec intervention bibiliothèque sur le Permis piéton pour les MS et 
GS 

-Olympiades : en attente de la réunion pour fixer la date 

- vendredi 2 juin : athlé cycle 2  
Les sorties maternelle se font aussi avec les GS de la classe de GS et CP. 
 
- Intervention USEP 49 Savoir rouler : Bloc vélo pour les MS et GS. 
- Intervention Planète Môme : ciné théâtre vivant interactif le mardi 2 mai des TPS au CP 

 

- Classe de Nausicaa: 
 
-jeudi 2 mars de 13h30 à 14h55 : animation sur les déchets par le service de gestion des déchets d’Anjou 
Bleu Communauté / à l’école 

 
-jeudi 16 mars de 13h30 à 15h: projet artistique avec l’artiste Nine Geslin financé par Ombrée d’Anjou (1ère 
séance) / à l’école 

 
-lundi 27 mars de 13h30 à 15h: projet artistique avec l’artiste Nine Geslin financé par Ombrée d’Anjou 
(2ème séance) / à l’école 

 
-jeudi 30 mars de 13h30 à 16h30 : visite de l’exposition Frères d’art et Théodore Fairchild à l’atelier 
Legault / à Pouancé / financée par Ombrée d’Anjou 

 
-mardi 11 avril de 13h30 à 16h30 : atelier "meubles et objets en carton recyclé" par Céline Delanoë, 
animatrice / à l’école / financé par Ombrée d’Anjou 

+ 100 ème jour d’école 

 
 
- Classe de CE de Stéphanie : 
 
-film déjà vu : Le sculpteur de rêve. 
-Ecole et cinéma : reste 1 film 

-Ecriture collaborative d’un conte avec la classe de GS-CP. 
-Permis piéton aux élèves de CE2. Test le 21 mars. 
-Animation gestion des déchets 

- atelier "meubles et objets en carton recyclé" par Céline Delanoë, animatrice / à l’école / financé par 
Ombrée d’Anjou 

- jeudi 30 mars de 13h30 à 16h30 : visite de l’exposition Frères d’art et Théodore Fairchild à l’atelier Legault 
/ à Pouancé / financée par Ombrée d’Anjou 

-3 avril : Intervention sport sur le Handicap 

-23 mai : Rencontre Chorales 

-26 mai : Handégamins 

-2 juin : Soirée Athlé 

 
- Classes de CE/CM de Freddy et Fanny : 
 
- Période 2 : 2 films Mon frère ma princesse et Sculpteur de rêve 
- Période 3 : Rouler à vélo 
                     Les CM2 on fait leur journée d’accueil au collège P. Cousteau le 20 janvier. 
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- Période 4 :  
- 28/02 : animation gestion des déchets 
- 21/03 : CE2 permis piéton 
- 3/04 : découverte sports paralympiques 
- 23/05 : rencontre chorales 
- 02/05 : sortie pêche et nature 
- 26/05 : HAndégamins 
- 9/06 : soirée athlé 

 
 
 

 Initiation à la natation : Bilan puis prévisions 2022-2023 

 

 

La piscine de Candé va fermer. La mairie a fait remonter les besoins. Segré est en train d’étudier la 
possibilité d’accueillir toutes les classes.  
 
Les déplacements et les entrées sont financés entièrement par la nouvelle commune Ombrée d’Anjou. 
Nous remercions encore la Municipalité pour cela et la présence de parents. 
 
Bilan : les séances se sont bien passées pour les enfants. 
Nous solliciterons à nouveau les parents l’année prochaine pour passer l’agrément natation. Pour rappel, il 
est impératif qu’il y ait un nombre suffisant de parents accompagnateurs dans l’eau pour le bon 
déroulement des séances, d’autant plus avec des élèves jeunes de GS-CP.  
 

 

2) Classe de neige 2024 

 

- Départ de la classe de neige dès le 9 janvier avec la Ferrière de Flée et Angrie comme les années passées. 

- Devis : 2500 euros d’augmentation pour le transport, 40 euros/enfant d’augmentation pour l’accueil au 

chalet, la restauration, et les activités. Augmentation raisonnable contrairement au transport. 

- 38 CM sont concernés. Il faut voir pour emmener les CE2, cela ferait 54 élèves au total avec 6 adultes, soit 

60 personnes (car de 63 places). Cela veut dire une classe de neige tous les 3 ans et donc un financement 

plus facile pour l’APE, l’Amicale. 

- Réunion le 10 mars pour prendre une décision. 

 

3) Bilan sécurité 

 
Alerte incendie 

Le deuxième  exercice incendie va avoir lieu le vendredi 10 mars. Seuls les enseignants étaient avertis, pas 
les élèves.  
  
 

4) Bilan ventes de livres, photographies scolaires et brioches/galettes 

Vente de livres : 
Total vente : 1317,82€  soit 122,92€ de bénéfices qui ont servi à acheter d’autres livres. 
Bilan : Peu de parents sont venus. Revoir la communication extérieure : sur le panneau de la ville, flyers 
dans les magasins pour toucher plus de monde. 
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Photos scolaires : 

Bilan positif. Au 31/01, total des ventes : 3070,89 € € pour 99 commandes. L'école récupère 30% soit 

907,50€. Les parents peuvent encore commander mais ils auront les frais de port et livraison à domicile. 
(En 2021-2022 : 555,55 euros et en 2020-2021 : environ 700 euros). 
 

 

 
Brioches/galettes : 
Bilan très positif. Cette année, possibilité de commander des brioches pépites de chocolat. Bénéfices 
Janvier 2023 : 763,5 euros. 
(Pour informations :Bénéfices Janvier 2020  : 722,40 €, Bénéfices Janvier 2021 : 746,20 €,  Bénéfices 

Janvier 2022 : 566,80 €) 

 

Prochaine vente de l’école : les chocolats de Pâques 

 

5) Situation de l’école 

 
Situation de l’école 

Effectifs au 27/02/2023. 2 élèves en plus (CE1 et CM2) 

 

 

Prévision effectifs à la rentrée 2023 : 
Les inscriptions pour la rentrée 2023 ont débuté. On prévoit l’inscription de 3 TPS et 17 PS. Un grand 
groupe de CM2 va quitter l’école, 24 élèves. 
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6) Travaux et investissements 

- Qu’en est-il du marché concernant les rideaux opaques ? Les collants occultants pour les fenêtres ? 

La mairie va revenir vers nous dès que le marché part. Le cahier des charges n’est pas rédigé. 

 

- Où en est la sonnette portative car une enseignante spécialisée a eu un souci aujourd’hui. Elle a attendu 

10 minutes à la porte soit 10 minutes en moins pour l’élève. 

M. Morisse se renseigne. 

 

- La classe mobile a été livrée pendant les vacances. Tout est prêt. 12 PC élèves. 

Il faut installer le vidéoprojecteur de la classe spécialisée et celui qui a été commandé. 

Le mobilier a été réceptionné : 2 meubles et des chaises alors qu’un seul meuble a été commandé. Le 

deuxième meuble est peut-être à une autre école ? 

 

- Les jeux extérieurs de maternelle seraient livrés au mieux à la rentrée.  

 

7) Présentation du site internet de l’école  
 

M. Mazan présente le site internet via E primo qui sera mis en ligne prochainement. 

 

 

8) Calendrier à venir 

 

 

Portes ouvertes : 24 mars 

Fête de l’école : 1 er juillet 

 

 

9) Questions diverses 
 

→ Temps du midi. Communication agents/enseignants et aux familles. 
 
La municipalité a fait un rappel aux agents.  
 

 

Fin de la réunion à 20h00. Date du prochain conseil d’école : le mardi 21 Juin à 18h. 
 

Secrétaire de la séance      La directrice 

F. MAZAN                                         N. DUHAMEL                             


